



～三槐高校の生徒15名が来日～

韓国 国際交流

13-15

July
2025

7/13(日) 青梅総合高校でお出迎え *Welcome*

15名の三槐高校の生徒が青梅総合高校に来校しました。到着を待ちわびていたホスト生徒は、韓国語で書いたウェルカムボードを掲げて、会えた喜びに満ちた笑顔でお出迎えしていました。早速、この後からホームステイが開始しました。



7/14(月) 授業体験

2日目、韓国からの留学生はホストファミリーの生徒と一緒に登校し、SHR参加後、授業を受けました。パソコンや手話の授業、理科の実験に興味深々でした。農場散策ではブルーベリーやお茶の葉を収穫し、その後は農場の先生方が準備してくださいったスイカ、トウモロコシを食べて、「美味しい」と日本語で伝えてくれました。



手話



化学



農場散策



家庭科



農場散策



放課後の部活動体験

① 文芸部・日本文化部



文芸部では一緒に絵を描き、日本文化部では琴の体験をしました。

② 和太鼓部・吹奏楽部



初めて触れる楽器や太鼓で、とても楽しそうに音を鳴らしていました。

③ 女子バレーボール部



男子6名、女子1名が参加してくれました。



韓国では、授業の中で部活動をするので、部活動が毎日あることに驚いていました。言語に頼らずに、楽器やスポーツを通して思いを伝え合う楽しさを体験していました。



～三槐高校の生徒15名が来日～

韓国 国際交流

13-15

July
2025

7/15(火) 授業体験

3日目は、15名の韓国の生徒全員で、3つの授業に参加しました。農業（草花園芸）では、押し花を使って「しおり」を作成し、ハングル発展では、日本語とハングルを交ぜながらお互いの言語を勉強しました。国際理解の授業では、日本の昔遊びや青緑生の考えたゲームで一緒に楽しみました。

農業(草花園芸)



国際理解



ハングル発展



ウェルカムセレモニー・姉妹校協定式



ランチ



お昼は2日間ともホストファミリーの保護者の方が準備してくださいました。みんなで食べるお昼ご飯は格別ですね♪“お弁当”という文化や日本食を体験しました。

お別れ

あつという間の2日間でしたが、別れを惜しみ涙を流す生徒もいました。次は2年生が修学旅行でお会いすることになります！



全校生徒で、三槐高校の生徒・先生方を迎えて、体育館で盛大に歓迎会を行いました。三槐高校の生徒は、日本語でユニークな自己紹介をしたり、歌やダンスを披露してくれました。青梅総合高校は和太鼓部の演奏でもてなしました。

その後、青梅総合高校と三槐高校は、この日を持って姉妹校協定を締結しました。記念すべき瞬間に立ち会うことができ、両校の新たな一步となりました。

